

DAFTAR PUSTAKA

- [1] A. F. Iscahyono, T. P. Aurora, dan R. Desiana, “Pengaruh Aktivitas Pedagang Kaki Lima terhadap Tingkat Pelayanan Jalan di Jalan Cikutra, Kota Bandung,” *Ge-STRAM: Jurnal Perencanaan Dan Rekayasa Sipil*, vol. 6, no. 2, hlm. 112–118, 2023.
- [2] Nanda Maharani, “Pengaruh Aktivitas Pedagang Kaki Lima (PKL) Terhadap Kemacetan Lalu Lintas Di Jalan Kh. Agus Salim Semarang,” Semarang, Des 2021. Diakses: 27 April 2025. [Daring]. Tersedia pada: <https://repository.unissula.ac.id/24460/>
- [3] L. Y. S. Buana, R. A. Abdilah, A. H. Rabinah, R. Risman, dan W. Warsiti, “Pengaruh Pedagang Kaki Lima dan Parkir Terhadap Kinerja Jalan di Kota Semarang,” *Bangun Rekaprima*, vol. 8, no. 1, hlm. 80–90, 2022.
- [4] E. P. Masuaraa, Y. Kadir, dan I. M. Patutia, “Analisis Kinerja Ruas Jalan Terhadap Pusat Kuliner Kalimadu Kota Gorontalo,” *REKONSTRUKSI TADULAKO Civil Engineering Journal on Research and Development*, vol. 3, no. 2, hlm. 45–50, 2022.
- [5] R. B. Hamduwibawa, A. S. Manggala, dan M. D. Suhelmi, “Pengaruh Pusat Perbelanjaan Terhadap Kinerja Lalu Lintas,” *Bulletin of Civil Engineering*, vol. 4, no. 1, hlm. 13–18, 2024.
- [6] P. R. Indonesia, *Undang-undang Republik Indonesia nomor 22 tahun 2009 tentang lalu lintas dan angkutan jalan*. Eko Jaya, 2009.
- [7] Direktorat Jenderal Bina Marga, “Pedoman Kapasitas Jalan Indonesia (PKJI),” 2023. Diakses: 3 Mei 2025. [Daring]. Tersedia pada: <https://binamarga.pu.go.id/uploads/files/1942/09pbm2023-pedoman-kapasitas-jalan-indonesia-.pdf>
- [8] Google, “Lokasi Kuliner Jombang.” Diakses: 25 Mei 2025. [Daring]. Tersedia pada: www.googleearth.com
- [9] Badan Pusat Statistik Kabupaten Jombang, “Kabupaten Jombang dalam angka 2025,” 2025, Diakses: 24 Juli 2025. [Daring]. Tersedia pada: <https://jombangkab.bps.go.id/id/publication/2025/02/28/1911eaa24d8efeb6300010ff/jombang-regency-in-figures-2025.html>
- [10] Google, “Lokasi Kuliner Jombang.” Diakses: 25 Juli 2025. [Daring]. Tersedia pada: <https://www.google.com/maps/>